



## ACUERDO DEL 07sep. PUBLICADO EL 08sep. **CMA**

MESA B.- MÉXICO, DISTRITO FEDERAL, SIETE DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL ONCE. V I S T O S, LOS AUTOS DEL CONCURSO MERCANTIL 432/2010-B, DE COMPAÑÍA MEXICANA DE AVIACIÓN, SOCIEDAD ANÓNIMA DE CAPITAL VARIABLE, A EFECTO DE RESOLVER INTERLOCUTORIAMENTE EL INCIDENTE DE SUSPENSIÓN DEL PROCEDIMIENTO, PLANTEADO POR ASOCIACIÓN SINDICAL DE PILOTOS AVIADORES DE MÉXICO, SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE TRANSPORTES, TRANSFORMACIÓN, AVIACIÓN, SERVICIOS Y SIMILARES Y ASOCIACIÓN SINDICAL DE SOBRECARGOS DE AVIACIÓN DE MÉXICO; Y

### **RESULTANDO:**

PRIMERO. EN LOS AUTOS DEL CONCURSO MERCANTIL CITADO ARRIBA, MEDIANTE ESCRITO PRESENTADO. SEGUIDO EL PROCEDIMIENTO EN SUS TRÁMITES, POR ESCRITO PRESENTADO EL VEINTIUNO DE JULIO DE DOS MIL DIEZ, LA ASOCIACIÓN SINDICAL DE PILOTOS AVIADORES DE MÉXICO, EL SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE TRANSPORTES, TRANSFORMACIÓN, AVIACIÓN, SERVICIOS Y SIMILARES Y LA ASOCIACIÓN SINDICAL DE SOBRECARGOS DE AVIACIÓN DE MÉXICO, SUSCRITO POR CONDUCTO DE SUS SECRETARIOS GENERALES FERNANDO PERFECTO CRUZ, MIGUEL ÁNGEL YÚDICO COLÍN Y LIZETTE CLAVEL SÁNCHEZ, RESPECTIVAMENTE, EN SU CARÁCTER DE ACREEDORES RECONOCIDOS, PROMOVIERON INCIDENTE DE SUSPENSIÓN DEL PROCEDIMIENTO DE CONCURSO MERCANTIL.

SEGUNDO. POR AUTO DE VEINTIDÓS DE JULIO DEL PRESENTE AÑO, SE ADMITIÓ A TRÁMITE LA SOLICITUD PLANTEADA EN LA VÍA INCIDENTAL, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 267 DE LA LEY DE CONCURSOS MERCANTILES Y SE ORDENÓ CORRER TRASLADO A LA COMERCIANTE Y CONCILIADOR POR TRES DÍAS PARA QUE CONTESTARA LO QUE A SU DERECHO CONVINIERA.

EN EL CITADO PROVEÍDO SE REQUIRIÓ AL CONCILIADOR PARA QUE EN EL MISMO TÉRMINO INFORME LO PETICIONADO POR LOS PROMOVENTES EN EL ESCRITO DE VEINTE DEL MES Y AÑO QUE CORRE. ASIMISMO, DADA LA TRASCENDENCIA DE LA DETERMINACIÓN QUE SE ASUMIRÁ EN EL PRESENTE PROCEDIMIENTO, EL QUE SUSCRIBE REQUIRIÓ A JOSÉ GERARDO BADÍN

CHERIT CONCILIADOR Y ADMINISTRADOR DESIGNADO EN EL PRESENTE CONCURSO Y AL REPRESENTANTE LEGAL DE LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES, PARA QUE COMPARECIERAN A UNA ENTREVISTA ANTE EL QUE SUSCRIBE, LA CUAL SE LLEVÓ A CABO A LAS DIECISÉIS HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL VEINTIOCHO DE JULIO ÚLTIMO.

EN ESTA TESISURA Y DADA LA INMINENCIA DE QUE EL TÉRMINO DE PRÓRROGA DE LA ETAPA DE CONCILIACIÓN ESTABA A PUNTO DE CONCLUIR Y CONSIDERANDO LO MANIFESTADO EN EL ESCRITO PRESENTADO POR LOS TRES SINDICATOS ACREEDORES (LOS CUALES REPRESENTAN ALREDEDOR DE OCHO MIL TRABAJADORES DE LA EMPRESA CONCURSADA) SE DECRETÓ LA SUSPENSIÓN PROVISIONAL DEL COMPUTO DEL TÉRMINO DE PRÓRROGA DE LA ETAPA DE CONCILIACIÓN, HASTA EN TANTO SE RESOLVIERA EL INCIDENTE DE MÉRITO, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 7º DE LA LEY DE CONCURSOS MERCANTILES Y SE ESTABLECIERON LAS RAZONES POR LAS CUALES SE TOMÓ DICHA DETERMINACIÓN.

SEGUIDO EL TRÁMITE PROCESAL, POR AUTO DE CUATRO DE AGOSTO EN CURSO, SE CITÓ PARA OÍR LA RESOLUCIÓN INTERLOCUTORIA QUE AHORA SE PRONUNCIA; Y,

#### **CONSIDERANDO:**

PRIMERO. ESTE JUZGADO DE DISTRITO ES COMPETENTE PARA RESOLVER EL PRESENTE INCIDENTE, CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 53, FRACCIONES I Y VII, DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN; 112 Y 267 DE LA LEY DE CONCURSOS MERCANTILES.

LOS SINDICATOS ACREEDORES SUSTENTAN LA PETICIÓN DE SUSPENSIÓN DEL PROCEDIMIENTO DE MANERA SUSTANCIAL EN LOS ANTECEDENTES SIGUIENTES:

QUE DENTRO DE LA ETAPA DE CONCILIACIÓN SE HAN PRESENTADO PROPUESTAS DE PLANES DE INVERSIÓN DE DIFERENTES GRUPOS INTERESADOS EN LA ADQUISICIÓN DE LA EMPRESA CONCURSADA, CON LA FINALIDAD DE QUE, UNA VEZ EFECTUADA LA TRANSMISIÓN DE LA PROPIEDAD, LOS ADQUIRENTES ESTÉN EN APTITUD DE FIRMAR EL CONVENIO CONCURSAL CON LOS ACREEDORES ASUMIENDO LAS OBLIGACIONES INHERENTES AL MISMO Y PUEDA LOGRARSE CON ELLO LA FINALIDAD DEL CONCURSO MERCANTIL.

LOS SINDICATOS INCIDENTISTAS SEÑALAN QUE HAN PARTICIPADO ACTIVAMENTE EN LAS NEGOCIACIONES RELATIVAS, JUNTO CON EL CONCILIADOR, QUIEN HA REALIZADO TODO CUANTO ESTÁ A SU ALCANCE PARA QUE TERCEROS INVERSIONISTAS ADQUIERAN LA EMPRESA CONCURSADA.

SEÑALAN TAMBIÉN, QUE PARA QUE LAS NEGOCIACIONES SEAN CONCRETADAS SE REQUIERE DE MAYOR TIEMPO, POR LO QUE ES NECESARIO UN INFORME DEL CONCILIADOR SOBRE LA POSIBILIDAD REAL DE QUE PUEDA LOGRARSE LA CELEBRACIÓN DEL CONCURSO MERCANTIL, QUE SERÍA FAVORABLE PARA LA SUBSISTENCIA DE LA EMPRESA, LOS ACREEDORES, EMPLEADOS Y USUARIOS POR TRATARSE DE UNA EMPRESA CONCESIONADA DEL GOBIERNO FEDERAL, POR SER UNA ÁREA ESTRATÉGICA DEL ESTADO, EXISTE UN INTERÉS SOCIAL.

QUE POR ESTAS RAZONES ES INDISPENSABLE LA CALIFICACIÓN DE LOS INVERSIONISTAS, A FIN DE QUE LA CONCESIÓN DE QUE GOZA LA EMPRESA CONCURSADA PUEDA SER MANTENIDA, MEDIANTE LA AUTORIZACIÓN DE LA AUTORIDAD CONCEDENTE (SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES), POR LO QUE SE REQUIERE DEMOSTRAR QUE EL INVERSIONISTA TIENE LA CAPACIDAD TÉCNICA, FINANCIERA, JURÍDICA Y ADMINISTRATIVA PARA PRESTAR EL SERVICIO AÉREO DE CALIDAD, SEGURIDAD, OPORTUNIDAD, PERMANENCIA Y PRECIO DE CONFORMIDAD CON LO QUE DISPONE LA FRACCIÓN I, DEL ARTÍCULO 9 DE LA LEY DE AVIACIÓN CIVIL.

TAMBIÉN ES NECESARIO CUMPLIR CON LA NORMA OFICIAL MEXICANA NOM-008-SCT3-2002, EN CUANTO A LOS REQUISITOS TÉCNICOS A CUMPLIR POR LOS CONCESIONARIOS Y PERMISIONARIOS DEL SERVICIO PÚBLICO DE TRANSPORTE AÉREO, PARA LA OBTENCIÓN DEL CERTIFICADO DE EXPLOTADOR DE SERVICIOS AÉREOS.

INSISTEN EN QUE LA MEDIDA SUSPENSIONAL RESULTA TRASCENDENTAL PARA CUMPLIR CON LOS FINES DE LA LEY DE CONCURSOS MERCANTILES: LA CONSERVACIÓN DE LAS EMPRESAS, EVITAR QUE SE PONGA EN RIESGO LA VIABILIDAD DE LAS MISMAS Y LAS DEMÁS CON LAS QUE SE MANTENGA UNA RELACIÓN DE NEGOCIOS; ENTONCES ELLO PERMITIRÍA AL CONCILIADOR QUE LOGRE EL CONVENIO CONCURSAL CON LOS ACREEDORES, A TRAVÉS DE LA NEGOCIACIÓN CON ALGUNO DE LOS GRUPOS DE INVERSIONISTAS, LOS CUALES INYECTARÍAN DINERO FRESCO A LA EMPRESA, PERMITIRÁ QUE SE LOGRE LA VIABILIDAD FINANCIERA Y OPERATIVA DE LA COMERCIANTE EN CONCURSO. LO ANTERIOR EVITARÍA QUE SE LLEGARA A LA DESASTROSA ETAPA DE QUIEBRA.

APUNTAN QUE EN LOS ONCE AÑOS DE VIGENCIA DE LA LEY DE CONCURSOS MERCANTILES NO SE HA PRESENTADO NINGÚN CASO DE LA TRASCENDENCIA E IMPORTANCIA DEL PRESENTE CONCURSO, NO SÓLO POR EL NUMERO DE ACREEDORES, DEL PASIVO, SINO DE LA PRIORIDAD SOCIAL Y ECONÓMICA, AL REPRESENTAR EL TREINTA POR CIENTO DEL MERCADO DE TRANSPORTE AÉREO DE PASAJEROS Y QUE REPERCUTE EN LA ECONOMÍA NACIONAL, PUES LOS ACREEDORES OBTENDRÍAN MAYORES BENEFICIOS CON UNA PARTICIPACIÓN TAN FUERTE COMO LO ES MEXICANA, EN EL MERCADO DE TRANSPORTE AÉREO DE PASAJEROS.

SUSTENTAN SU PETICIÓN EN EL ARTÍCULO 366 DEL CÓDIGO FEDERAL DE PROCEDIMIENTOS CIVILES, DE APLICACIÓN SUPLETORIA A LA LEY DE CONCURSOS MERCANTILES, QUE ESTABLECE QUE EL PROCESO SE SUSPENDERÁ CUANDO NO PUEDA PRONUNCIARSE LA DECISIÓN, SINO HASTA QUE SE PRONUNCIE UNA RESOLUCIÓN EN OTRO NEGOCIO Y EN CUALQUIER OTRO CASO ESPECIAL DETERMINADO POR LA LEY.

QUE EN EL CASO CONCRETO, NO PUEDE CELEBRARSE EL CONVENIO CONCURSAL, NI DICTARSE SENTENCIA DE QUIEBRA, MIENTRAS ESTÉ PENDIENTE LA RESOLUCIÓN QUE CALIFIQUE SOBRE LA AUTORIZACIÓN DE MANTENER LA CONCESIÓN OTORGADA Y CERTIFICACIÓN DE NAVEGADOR AÉREO POR PARTE DE LA AUTORIDAD CONCEDENTE, PARA QUE EL INVERSIONISTA ESTÉ EN APTITUD DE ASUMIR LAS OBLIGACIONES DE LA CONCURSADA, AL ADQUIRIR SUS ACCIONES Y SUSCRIBIR EL CONVENIO CONCURSAL.

RESULTA PROCEDENTE Y FUNDADO EL INCIDENTE MATERIA DE ESTUDIO EN RAZÓN DE LO SIGUIENTE:

EN PRIMER TÉRMINO, ES PERTINENTE SEÑALAR QUE EL QUE SUSCRIBE RECIBIÓ EN COMPARECENCIA AL REPRESENTANTE LEGAL DE LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES, LICENCIADO GERARDO SÁNCHEZ HENKEL, A EFECTO DE QUE PERSONALMENTE DIERA UN INFORME DE LA SITUACIÓN QUE GUARDA LA EMPRESA CONCURSADA, DE LA CUAL SE CONCLUYÓ LO SIGUIENTE:

LA PROPIETARIA DE LA EMPRESA MEXICANA DE AVIACIÓN, SOCIEDAD ANÓNIMA DE CAPITAL VARIABLE ES NUEVO GRUPO AERONÁUTICO, SOCIEDAD ANÓNIMA DE CAPITAL VARIABLE Y POR TANTO, LA CONCURSADA NO HA CAMBIADO DE PROPIETARIO.

LAS ACCIONES DE LA EMPRESA CONCURSADA MEXICANA DE AVIACIÓN, SE ENCUENTRAN PIGNORADAS A FAVOR DE BANORTE.

EXISTEN VARIOS GRUPOS DE INVERSIONISTAS INTERESADOS EN ADQUIRIR LA EMPRESA CONCURSADA, ALGUNOS TIENEN CONTRATO DE CONFIDENCIALIDAD POR LO CUAL NO ES DABLE CONOCER SUS DATOS; LOS GRUPOS DENOMINADOS ALTUS PROT, AVANZA CAPITAL Y EL ENCABEZADO POR EL SEÑOR IVÁN BARONA HAN MANIFESTADO DE MANERA CONSTANTE SU INTERÉS EN LA COMPRAVENTA, SIN EMBARGO, NO HAN DEMOSTRADO CONTAR CON LA CAPACIDAD FINANCIERA, CONSISTENTE EN TENER LA DISPONIBILIDAD DE DOSCIENTOS CINCUENTA MILLONES DE DÓLARES, NECESARIOS PARA REACTIVAR LA EMPRESA Y PUEDA COMENZAR CON SUS OPERACIONES ORDINARIAS.

SEÑALÓ QUE EFECTIVAMENTE LOS GRUPOS INVERSIONISTAS REQUIEREN ACREDITAR LAS CAPACIDADES: FINANCIERA, TÉCNICA, JURÍDICA Y ADMINISTRATIVA.

LA EMPRESA NUEVO GRUPO AERONÁUTICO TAMBIÉN ES PROPIETARIA DE LAS ACCIONES DE AEROVÍAS CARIBE, SOCIEDAD ANÓNIMA DE CAPITAL VARIABLE (MEXICANA CLICK) MEXICANA INTER, SOCIEDAD ANÓNIMA DE CAPITAL VARIABLE (MEXICANA LINK), MEXICANA MRO, SOCIEDAD ANÓNIMA DE CAPITAL VARIABLE, LAS CUALES TAMBIÉN SE ENCUENTRAN EN CONCURSO MERCANTIL.

LAS ACCIONES DE LA EMPRESA NUEVO GRUPO AERONÁUTICO FUERON ADQUIRIDAS POR "TENEDORA K", REPRESENTADA POR EL LICENCIADO JORGE GASTELUM; SIN EMBARGO, LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES NO TIENE CONSTANCIA DE LOS TÉRMINOS Y CONDICIONES DE LA OPERACIÓN DE COMPRAVENTA; SIN EMBARGO, DICHA TRANSACCIÓN NO HA SIDO REGISTRADA EN LIBROS DE LA CITADA EMPRESA NI EN EL REGISTRO PÚBLICO DEL COMERCIO.

AL PREGUNTARLE PORQUE LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES NO LE EXIGIÓ A "TENEDORA K", CUANDO ADQUIRIÓ A MEXICANA, LOS REQUISITOS QUE ESTABLECE EL ARTÍCULO 9 DE LA LEY DE AERONÁUTICA CIVIL, CONSISTENTES EN LA CAPACIDAD TÉCNICA, FINANCIERA, JURÍDICA Y ADMINISTRATIVA, EL FUNCIONARIO INDICÓ QUE LA EMPRESA CONCESIONARIA ES MEXICANA DE AVIACIÓN, SOCIEDAD ANÓNIMA DE CAPITAL VARIABLE Y POR TANTO, EXISTÍA UN VACÍO LEGAL, TODA VEZ QUE NO SE LE PUEDEN EXIGIR LA DEMOSTRACIÓN DE LOS

CITADOS REQUISITOS A UNA EMPRESA DIVERSA, COMO LO ES NUEVO GRUPO AERONÁUTICO.

RESPECTO DE LA POSICIÓN DE "TENEDORA K", SEÑALÓ: QUE DE PALABRA EL LICENCIADO JORGE GASTELUM, ESTÁ CONFORME CON ENTREGAR LAS ACCIONES DE NUEVO GRUPO AERONÁUTICO A QUIEN LE INDICARA LA MENCIONADA SECRETARÍA.

POR SU PARTE, EL CONCILIADOR Y ADMINISTRADOR DE LA CONCURSADA, LICENCIADO GERARDO BADÍN CHERIT, SOBRE LA VIABILIDAD DE LA EMPRESA INFORMÓ: EXISTE UN PLAN DE NEGOCIOS, DOCUMENTO QUE ES CONFIDENCIAL, PERO DEL CUAL SE PUEDE ADVERTIR QUE LA EMPRESA MEXICANA DE AVIACIÓN ES VIABLE Y QUE PUEDE REINICIAR OPERACIONES, PUES EXISTE UNA ESTRATEGIA COMERCIAL QUE CONTEMPLA EL NIVEL DE SERVICIO A LOS PASAJEROS, PROGRAMA DE LEALTAD, ALIANZAS COMERCIALES, CANALES DE VENTA, PORTAFOLIO; UN PLAN DE MARKETING Y PUBLICIDAD; NEGOCIOS PERIFÉRICOS; EL PLAN DE REESTRUCTURA INDICA QUE EL CONVENIO PRE-ACORDADO CON LOS ACREEDORES ES MUY FAVORABLE A LA EMPRESA, TODA VEZ QUE EL PORCENTAJE DE LAS QUITAS ES MUY ALTO; EL PASIVO LABORAL ESTÁ DISEÑADO PARA QUE EL PAGO NO RESULTE UNA CARGA FINANCIERA QUE IMPIDA EL CRECIMIENTO DE LA EMPRESA; TAMBIÉN SE CONTEMPLAN LOS RIESGOS INHERENTES A LAS VARIACIONES EN EL TIPO DE CAMBIO, FLUCTUACIONES EN LOS PRECIOS DEL PETRÓLEO Y VARIACIONES DE CONDICIONES DEL MERCADO.

EN CONCLUSIÓN SE TRATA DE LA CUARTA AEROLÍNEA DEL MUNDO CON NOVENTA AÑOS EN EL MERCADO; LA MARCA ES RECONOCIDA EN TODO EL CONTINENTE; TERCERA MARCA MEXICANA MÁS RECONOCIDA EN LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA; LAS QUITAS CON LOS ACREEDORES SON MUY ALTAS, LO QUE FACILITA LA REESTRUCTURA DE LA EMPRESA; EL PREACUERDO RESPECTO DE LOS CONTRATOS COLECTIVOS HACE ALTAMENTE COMPETITIVA A LA EMPRESA; EL PERSONAL QUE LABORA EN LA MEXICANA ES ALTAMENTE CAPACITADO. POR LO TANTO, ES EVIDENTE QUE SE TRATA DE UN PROYECTO DE REESTRUCTURA CON ALTA VIABILIDAD.

LO ANTERIOR NO ES ÓBICE, PARA QUE EL GRUPO DE INVERSIONISTAS INTERESADOS PUEDA EN SU CASO PRESENTAR UN PLAN DE NEGOCIOS MÁS AMBICIOSO QUE PUEDA SER AVALADO POR LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES EN SU OPORTUNIDAD.

EN LA ENTREVISTA QUE EL QUE SUSCRIBE HA TENIDO CON LOS REPRESENTANTES DE LOS TRES GRUPOS DE INVERSIONISTAS CONOCIDOS (ALTUS PROT, AVANZA CAPITAL E IVÁN BARONA), PATENTIZARON ESTAR VERDADERAMENTE INTERESADOS EN ADQUIRIR LA EMPRESA CONCURSADA, SIN EMBARGO, LOS TRES COINCIDIERON EN LA CUESTIÓN RELATIVA A LA ADQUISICIÓN DE LAS ACCIONES, NO ES CLARA, PORQUE LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES Y LA SECRETARÍA DEL TRABAJO LES EXIGEN, PRIMERO, QUE DEMUESTREN QUE TIENEN ETIQUETADO EL DINERO PARA LA ADQUISICIÓN DE MEXICANA Y DESPUÉS, TENDRÍAN ACCESO A LA INFORMACIÓN RELATIVA A LOS LIBROS Y LAS ACCIONES.

EL DÍA CUATRO DE AGOSTO DEL AÑO EN CURSO, EL QUE SUSCRIBE ACUDIÓ A INVITACIÓN DE LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES A UNA

REUNIÓN EN LA QUE ESTUVIERON PRESENTES LOS REPRESENTANTES DE LOS TRES SINDICATOS ACREEDORES, LOS SEÑORES SECRETARIOS DE ESTADO, DIONISIO PÉREZ JÁCOME Y JAVIER LOZANO CON SU EQUIPO DE COLABORADORES, EL CONCILIADOR Y ADMINISTRADOR GERARDO BADÍN CHERIT, DONDE FUERON RECIBIDOS DOS GRUPOS DE INVERSIONISTAS: ALTUS PROT Y AVANZA CAPITAL.

CON EL PRIMERO DE ELLOS (ALTUS PROT), SE LLEGÓ A LA PROPUESTA DE EXHIBIR UN CERTIFICADO DE DEPÓSITO POR CINCO MILLONES DE DÓLARES AL JUZGADO DEL CONCURSO MERCANTIL, A EFECTO DE GARANTIZAR LA COMPRAVENTA DE LAS ACCIONES DE NUEVO GRUPO AERONÁUTICO, PROPIETARIO DE MEXICANA, LO CUAL SE EFECTUARÍA EL NUEVE O DIEZ DEL MISMO MES DE AGOSTO; A SU VEZ LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES SE COMPROMETIÓ A QUE SE DEPOSITARÍAN LAS ACCIONES Y LOS LIBROS DE LA EMPRESA AL JUZGADO, Y QUE A MÁS TARDAR EL TREINTA Y UNO DE AGOSTO EL GRUPO DE INVERSIONISTAS, A TRAVÉS DE UN FIDEICOMISO QUE ELLOS HAN CONSTITUIDO EN UNA INSTITUCIÓN DE CRÉDITO, TENDRÍA DEPOSITADO EL DINERO SUFICIENTE PARA EL REINICIO DE OPERACIONES DE MEXICANA. EL CERTIFICADO DE DEPÓSITO SE ENTREGARÍA A LA PERSONA FÍSICA O MORAL QUE INDICARA LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES.

EN CASO DE NO CUMPLIR CON LO ANTERIOR, LOS CINCO MILLONES DE DÓLARES DADOS EN GARANTÍA SERÍAN PARA LA EMPRESA CONCURSADA. EN CASO DE QUE OTRO GRUPO DE INVERSIONISTAS ACREDITARA ANTES, QUE TIENE DISPONIBLE Y ETIQUETADA LA CANTIDAD DE DOSCIENTOS CINCUENTA MILLONES DE DÓLARES, SE LE DEVOLVERÍA EL CERTIFICADO DE DEPÓSITO SIN PENALIZACIÓN ALGUNA.

EL GRUPO DENOMINADO AVANZA CAPITAL, MANIFESTÓ SU ENTUSIASMO Y DESEO POR INVERTIR EN MEXICANA DE AVIACIÓN; SE LE COMUNICÓ SOBRE LOS TÉRMINOS EN QUE SE ESTABLECIÓ LA PROPUESTA DEL GRUPO ALTUS PROT, A LO CUAL, MANIFESTÓ SU CONFORMIDAD. MANIFESTARON QUE PARA EL DÍA DOCE DE AGOSTO TENDRÍAN DISPONIBLE EL DINERO PARA REALIZAR LA INVERSIÓN.

SE PUNTUALIZÓ E HIZO SABER A AMBOS GRUPOS, QUE DE ACUERDO CON PLAN DE NEGOCIOS NO ERA NECESARIO TENER DISPONIBLE TODA ESA CANTIDAD EN MÉXICO, SINO QUE TAMBIÉN PODRÍA ESTAR DISPONIBLE EN LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA, A EFECTO DE PAGAR LOS ADEUDOS QUE CORRESPONDEN EN AQUEL PAÍS; TAMBIÉN QUE PRECISÓ QUE NO ERA INDISPENSABLE CONTAR CON TODA LA CANTIDAD EN UNA EXHIBICIÓN, SINO QUE LA MISMA SE REQUIERE EN UN LAPSO APROXIMADO DE TRES MESES.

EL DÍA DIECIOCHO DE AGOSTO SE TUVO UNA NUEVA REUNIÓN EN LA SECRETARÍA DEL TRABAJO A LA CUAL TAMBIÉN SE INVITÓ AL QUE SUSCRIBE, PARA ESTAR AL TANTO DE LOS AVANCES DE LOS ACUERDOS VERBALES QUE SE HAN APUNTADO.

EN ESA OCASIÓN ACUDIERON LOS TRES GRUPOS CONOCIDOS (ALTUS PROT, AVANZA CAPITAL E IVÁN BARONA), EL PRIMERO DE ELLOS PRECISÓ QUE NO HABÍA EXHIBIDO EL CERTIFICADO POR LOS CINCO MILLONES DE DÓLARES, PORQUE NO ESTUVIERON DE ACUERDO LOS INVERSIONISTAS QUE REPRESENTAN, PERO QUE EL TREINTA Y UNO DE AGOSTO PRÓXIMO, A MÁS TARDAR, COMPROBARÍAN QUE TENDRÍAN DISPONIBLE Y "ETIQUETADO" EL DINERO, MANIFESTARON SU DISCONFORMIDAD EN EL SENTIDO DE QUE NO TIENEN LA CERTEZA DE LA

TRASMISIÓN DE LAS ACCIONES Y DEL ESTADO EN QUE RECIBIRÍAN LA EMPRESA.

EL GRUPO DE AVANZA CAPITAL SOSTUVO QUE TUVO PROBLEMAS PARA CUMPLIR CON LO QUE PROMETIÓ, PERO QUE PARA EL VEINTINUEVE DE AGOSTO PRÓXIMO LO VERIFICARÍA.

EL GRUPO DE IVÁN BARONA FUE RECIBIDO POR PRIMERA VEZ, SE QUEJÓ DE INEQUIDAD CON LOS OTROS GRUPOS Y SEÑALÓ QUE TIENE SU PROPIO PLAN DE NEGOCIOS Y QUE REQUERÍA DE MAYOR INFORMACIÓN PARA QUE SU "FONDEADOR", QUE ESTÁ EN CANADÁ, PUDIERA APROBAR UN CRÉDITO POR QUINIENTOS MILLONES DE EUROS.

ASÍ, LA SIGUIENTE REUNIÓN SE REALIZÓ EL PRIMERO DE SEPTIEMBRE EN CURSO, EN LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES, EN LA CUAL SE CONCLUYÓ:

EL GRUPO DE ALTUS PROT, SEÑALÓ QUE SUS INVERSIONISTAS TIENEN SERIAS DUDAS SOBRE EL PROCESO, SOBRE TODO EN RELACIÓN CON LA VENTA DE LAS ACCIONES POR PARTE DE "TENEDORA K".

EL GRUPO DE AVANZA CAPITAL PRESENTÓ UNA CARTA DONDE UNA SOCIEDAD FINANCIERA DE OPCIÓN MÚLTIPLE (SOFOM) LES PREAUTORIZÓ UN CRÉDITO POR LA SUMA DE TRESCIENTOS MILLONES DE DÓLARES, PARA SER UTILIZADOS EN LA CAPITALIZACIÓN DE NUEVO GRUPO AERONÁUTICO; POR LO QUE LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES Y EL CONCILIADOR SE DIERON A LA TAREA DE REALIZAR LAS INVESTIGACIONES PERTINENTES PARA DETERMINAR SU AUTENTICIDAD.

AL RESPECTO, SE DICTÓ UN PROVEÍDO EN EL EXPEDIENTE EN QUE SE ACTÚA, DONDE SE ORDENÓ GIRAR EXHORTO PARA NOTIFICAR A LA SOFOM QUE INFORMARA A ESTE JUZGADO SOBRE LA FIDELIDAD DE LA CARTA DE CRÉDITO Y EL TIEMPO EN QUE TENDRÍA DISPONIBLE EL GRUPO DE IVÁN BARONA SE QUEJÓ DE QUE LOS SEIS PUNTOS QUE EL CONCILIADOR LES INFORMÓ, NO SE ENCUENTRAN DEBIDAMENTE CONTESTADOS A SATISFACCIÓN DE SU "FONDEADOR"; EL CONCILIADOR SE COMPROMETIÓ A REVISAR PERSONALMENTE JUNTO CON EL SEÑOR BARONA LO ANTERIOR Y DAR TODAS LAS FACILIDADES PARA SOLUCIONAR LAS DUDAS QUE SE TUVIERAN AL RESPECTO. FINALMENTE, EL REPRESENTANTE DEL SINDICATO DE PILOTOS, FERNANDO PERFECTO, LE MANIFESTÓ AL SEÑOR SECRETARIO DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES QUE ELLOS ESTABAN POR AFINAR TODOS LOS DETALLES PARA PRESENTAR UNA PROPUESTA PARA CAPITALIZAR A LA EMPRESA, A TRAVÉS DE UN CRÉDITO QUE ESTÁN GESTIONANDO Y LE SOLICITÓ UNA SEMANA Y MEDIA PARA PRESENTARLA, A LO CUAL EL FUNCIONARIO ACEPTÓ, CONCIENTE DE LA NECESIDAD DE AGOTAR TODOS LOS MEDIOS Y POSIBILIDADES PARA SOLUCIONAR FAVORABLEMENTE EL CONCURSO MERCANTIL.

OTRO DE LOS GRUPOS QUE AÚN PERMANECE EN EL ANONIMATO, DERIVADO DE UNA CARTA DE CONFIDENCIALIDAD, SOLICITÓ AL SEÑOR SECRETARIO DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES UNA ENTREVISTA PERSONAL, LA CUAL SE CELEBRÓ EL SEIS DEL PRESENTE MES, PARA INFORMARLE QUE ESTÁN LLEVANDO A CABO EL PROCESO DE ANÁLISIS, PARA ESTAR EN CONDICIONES DE HACER UNA

PROPUESTA SERIA PARA LA ADQUISICIÓN DE LA CONCURSADA. COMO DATO CURIOSO Y DADA LA ACTIVIDAD QUE DESARROLLABA LA EMPRESA EN CONCURSO, EL QUE SUSCRIBE SE PERMITE RELATAR QUE EL LICENCIADO GERARDO SÁNCHEZ HENKEL FUE RECIBIDO HORAS MÁS TARDE EN EL DÍA DE LA ENTREVISTA QUE TUVO CON EL QUE SUSCRIBE, TODA VEZ QUE EL AVIÓN EN EL QUE VIAJABA DE NUEVA YORK HACIA LA CIUDAD DE MÉXICO, TUVO VARIAS HORAS DE RETRASO.

EL CUATRO DE AGOSTO, EL SEÑOR SECRETARIO DIONISIO PÉREZ JÁCOME, LLEGÓ UN POCO TARDE A LA REUNIÓN, TAMBIÉN POR UN RETRAZO EN EL VUELO EN EL QUE LLEGÓ A LA CIUDAD DE MÉXICO. EL SEÑOR FERNANDO PERFECTO LÍDER DE LA ASOCIACIÓN DE PILOTOS, NO PUDO ASISTIR A LA REUNIÓN DEL DIECIOCHO DE AGOSTO, PORQUE EL VUELO EN EL QUE VENDRÍA DE ALEMANIA SE CANCELÓ.

POR ÚLTIMO, LOS REPRESENTANTES DE LOS TRES SINDICATOS LE HAN MANIFESTADO AL QUE SUSCRIBE, NO SÓLO EL INTERÉS DE LOS EMPLEADOS DE MEXICANA ( Y DE TODO EL GRUPO DE EMPRESAS CLIK, LINK Y MRO), EN QUE LA EMPRESA SUBSISTA, SINO UN VERDADERO AMOR Y LEALTAD A LA EMPRESA, PUES ESTÁ CONSTITUIDA POR PERSONAL QUE SE CAPACITA CONSTANTEMENTE PARA BRINDAR UN SERVICIO DE EXCELENCIA, POR LO QUE ESTÁN DISPUESTOS A SACRIFICAR SUS LOGROS SINDICALES CON LA SUSCRIPCIÓN DE NUEVOS CONTRATOS COLECTIVOS DE TRABAJO QUE HAGAN COMPETITIVA A LA EMPRESA.

PRUEBA DE ELLO ES QUE AYER COMPARECIERON LOS LÍDERES DE LOS TRES SINDICATOS CONJUNTAMENTE CON EL LICENCIADO JORGE ISSAC GASTELÚM MIRANDA, PARA MANIFESTARLE AL QUE SUSCRIBE QUE HAN CELEBRADO UN CONTRATO, EL EL QUE PATENTIZAN SU VOLUNTAD EN CAPITALIZAR EN NUEVO GRUPO AERONÁUTICO, SOCIEDAD ANÓNIMA DE CAPITAL VARIABLE, TOTALIDAD DE LOS PASIVOS QUE MANTIENEN CON LAS DIVERSAS SUBSIDIARIAS DE ESTA EMPRESA, CON MIRAS A OBTENER EL CAPITAL NECESARIO PARA REESTRUCTURAR FINANCIERA Y OPERATIVAMENTE LAS EMPRESAS DEL GRUPO, PRESERVANDO LAS FUENTES DE TRABAJO, POR LO QUE LAS PARTES BUSCARÁN UNIDAS, LOS RECURSOS Y CAPITAL DE INVERSIÓN NECESARIOS PARA EVITAR LA QUIEBRA DE MEXICANA, CLICK Y LINK, SIN QUE SE ÓBICE QUE EN EL CASO DE QUE ALGÚN GRUPO DE INVERSIONISTAS EXHIBA Y GARANTICE EL PAGO DE LOS PASIVOS, CASO POR EL QUE SE DARÁ PREFERENCIA A DICHO ESQUEMA. CON LO EXPUESTO HASTA AQUÍ PUEDE CONCLUIRSE:

1. QUE LAS ACCIONES DE LA EMPRESA MEXICANA DE AVIACIÓN, SOCIEDAD ANÓNIMA DE CAPITAL VARIABLE, SON PROPIEDAD DE LA DIVERSA DENOMINADA NUEVO GRUPO AERONÁUTICO, SOCIEDAD ANÓNIMA DE CAPITAL VARIABLE, CUYAS ACCIONES PERTENECEN A UNA ENTIDAD DENOMINADA "TENEDORA K", QUIEN TIENE COMO REPRESENTANTE "VISIBLE" AL LICENCIADO JORGE ISAAC GASTELUM MIRANDA.

2. QUE "TENEDORA K" HA SEÑALADO QUE VENDERÁ SUS ACCIONES A QUIEN PREVIAMENTE DETERMINE LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES; ÉSTA CIRCUNSTANCIA RESULTA RELEVANTE, TODA VEZ QUE LO ANTERIOR SIGNIFICA QUE NO EXISTE UN EMPRESARIO QUE, COMO DUEÑO DE LA CONCURSADA, ESTÉ DISPUESTO Y EN APTITUD DE SUSCRIBIR EL CONVENIO DE CONCURSO MERCANTIL Y HACERSE RESPONSABLE ANTE LOS ACREEDORES (APROXIMADAMENTE VEINTISIETE MIL).

3. LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES HA ESTABLECIDO, COMO CONDICIÓN PARA QUE SE PUEDAN ADQUIRIR LAS ACCIONES DE NUEVO GRUPO AERONÁUTICO, QUE EL INVERSIONISTA INTERESADO PREVIAMENTE LE DEMUESTRE QUE TIENE LAS CAPACIDADES FINANCIERA, TÉCNICA, ADMINISTRATIVA Y JURÍDICA; ESTA CIRCUNSTANCIA GENERA UNA PROBLEMÁTICA SUI GÉNERIS, ATENTO QUE, LOS INVERSIONISTAS INTERESADOS EN ADQUIRIR LA EMPRESA CONCURSADA, DEBEN NO SÓLO PROBAR QUE TIENEN RECURSOS PARA CAPITALIZARLA, SINO REUNIR UNA SERIE DE REQUISITOS LEGALES PREVIOS Y DESPUÉS REALIZAR LA COMPRAVENTA CON EL PROPIETARIO DE LAS ACCIONES DE NUEVO GRUPO AERONÁUTICO, LO QUE HA PROPICIADO QUE LOS INVERSIONISTAS TENGAN DUDAS Y TEMORES SOBRE LA SITUACIÓN LEGAL DE LAS ACCIONES Y LOS LIBROS QUE ESTÁN EN PODER DEL LICENCIADO GASTELUM.

4. EN OTRO ASPECTO, EFECTIVAMENTE EXISTEN VARIOS GRUPOS DE INVERSIONISTAS REALMENTE INTERESADOS EN LA ADQUISICIÓN DE LA EMPRESA CONCURSADA, EN UN PROCESO QUE ES COMPLEJO Y DONDE, HASTA EL MOMENTO, LOS GRUPOS INTERESADOS ESTÁN INTENTANDO CONSEGUIR UN CRÉDITO EN EL EXTRANJERO POR LAS CONDICIONES FAVORABLES QUE SIGNIFICAN LOS REQUISITOS Y TASAS DE INTERÉS, LAS CUALES RESULTAN MUY CARAS EN NUESTRO PAÍS. AL PARECER EL GRUPO "AVANZA CAPITAL" YA TIENE PREAUTORIZADO UN CRÉDITO "ETIQUETADO" PARA SER UTILIZADO PARA LA CAPITALIZACIÓN DE LA CONCURSADA, EL CUAL SE ESTÁ ANALIZADO Y DETERMINADO SOBRE SU AUTENTICIDAD, VALIDEZ Y EL TIEMPO QUE SE REQUIERE PARA DETERMINAR LOS REQUISITOS DE LA PREAUTORIZACIÓN Y EL TIEMPO EN QUE SE TENDRÍA DISPOSICIÓN DEL DINERO.

5. LA EMPRESA CONCURSADA ES UNA AEROLÍNEA CON PRESENCIA INTERNACIONAL, RECONOCIDA A NIVEL MUNDIAL, QUE PUEDE LLEGAR NUEVAMENTE A POSESIONARSE EN EL MERCADO, DADA LA ALTA VIABILIDAD DEL PLAN DE NEGOCIOS, MISMO QUE INCLUSO PUEDE MEJORARSE; QUE LA EMPRESA EN CONCURSO, RESULTA NECESARIA PARA QUE EXISTA UNA SANA COMPETENCIA QUE REDUNDE EN MEJORES PRECIOS PARA EL TRANSPORTE DE LOS USUARIOS DEL SERVICIO, ADEMÁS, LOS EMPLEOS DIRECTOS E INDIRECTOS SE RECUPERARÍAN EN UN TÉRMINO RELATIVAMENTE BREVE. EL ESPACIO AÉREO MEXICANO SE PROTEGERÍA AL PODERSE UTILIZAR MAYORMENTE POR EMPRESAS MEXICANAS.

6. A PESAR DE LA COMPLEJIDAD EN QUE ESTÁ ENVUELTO EL PROCESO QUE LLEVA A CABO LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES, SE ADVIERTE QUE LA PROBABILIDAD DE QUE SE CONCRETE LA ADQUISICIÓN DE MEXICANA DE AVIACIÓN ES ALTA Y CON ELLO, EL NUEVO GRUPO DE INVERSIONISTAS PUEDA ESTAR EN POSIBILIDAD JURÍDICA DE SUSCRIBIR EL CONVENIO MERCANTIL QUE ESTÁ PREACORDADO CON LOS ACREEDORES.

7. LA ETAPA DE CONCILIACIÓN TIENE COMO OBJETIVO PRINCIPAL MAXIMIZAR EL VALOR SOCIAL DE LA EMPRESA FALLIDA, PRECISAMENTE A TRAVÉS DE SUSCRIBIR EL CONVENIO ENTRE ÉSTA Y SUS ACREEDORES, PUES CON ELLO SE REDUCEN TIEMPO, GASTOS, COMPLICACIONES Y DEMÁS PROBLEMAS QUE GENERA LA DECLARACIÓN DE QUIEBRA, DONDE TODOS PIERDEN.

8. AL TRATARSE DE UN SERVICIO PÚBLICO CONCESIONADO POR EL GOBIERNO FEDERAL, PARA EL USO Y APROVECHAMIENTO DEL ESPACIO AÉREO MEXICANO, SUJETO AL DOMINIO DE LA NACIÓN, ES CLARO QUE EXISTE UN INTERÉS SOCIAL AÚN MAYOR; POR ENDE, ES OBLIGACIÓN DEL GOBIERNO FEDERAL, VELAR POR LA SEGURIDAD Y LA CONTINUIDAD DE LA PRESTACIÓN DE ESTE SERVICIO PÚBLICO. SIN EMBARGO, AMBOS SECRETARIOS DE ESTADO, PLANTEARON AL QUE SUSCRIBE, LA POSICIÓN DEL GOBIERNO FEDERAL EN EL SENTIDO DE NO APORTAR UN SÓLO CENTAVO DEL ERARIO PÚBLICO PARA APLICARLO A UNA EMPRESA PARTICULAR.

9. EN ESTA TESISURA, ES CLARO QUE LA ÚNICA OPCIÓN QUE SE TIENE EN EL CASO ES QUE ALGUNO DE LOS INVERSIONISTAS INTERESADOS LOGRE CONCRETAR LOS REQUISITOS EXIGIDOS PARA ADQUIRIR Y CAPITALIZAR LA EMPRESA Y PUEDA SUSCRIBIR EL CONVENIO CONCURSAL A FIN DE QUE LA EMPRESA MEXICANA DE AVIACIÓN SE SALVE DE LA QUIEBRA.

AHORA BIEN, LA SUSPENSIÓN DEL PROCEDIMIENTO ES UNA FIGURA JURÍDICA INHERENTE A LA TEORÍA GENERAL DEL PROCESO, POR TANTO APLICABLE A CUALQUIER PROCEDIMIENTO, QUE TIENE COMO FUNCIÓN DETERMINAR EN LOS CASOS QUE POR FUERZA MAYOR O CASO FORTUITO LAS PARTES O EL JUZGADO NO PUEDAN O SE ENCUENTREN IMPEDIDOS DE ACTUAR.

EN RAZÓN A LAS CONDICIONES APUNTADAS, QUE CONLLEVAN UNA COMPLEJIDAD EN CUANTO A LA SELECCIÓN, FORMA DE ADQUISICIÓN DE LA EMPRESA CONCURSADA, SELECCIÓN DE UNO DE LOS GRUPOS DE INVERSIONISTAS INTERESADOS, REQUISITOS QUE ÉSTOS DEBEN REUNIR, RESULTA PROCEDENTE SUSPENDER EL PROCEDIMIENTO, TODA VEZ QUE ES DE ESTIMARSE OPORTUNO QUE EL PROCESO SE DETENGA A FIN DE QUE PUEDA DESENVOLVERSE EN MEJORES CONDICIONES, ES DECIR, QUE EXISTA EL TIEMPO SUFICIENTE PARA QUE EL INVERSIONISTA INTERESADO Y APROBADO POR LA AUTORIDAD QUE OTORGA LA CONCESIÓN FEDERAL, PUEDA REUNIR TODOS LOS REQUISITOS QUE ÉSTA EXIGE, EN ESPECIAL, CONTAR CON LOS RECURSOS ECONÓMICOS PARA LA CAPITALIZACIÓN DE LA EMPRESA CONCURSADA.

SE ESTIMA OPORTUNO, DETERMINAR QUE LA SUSPENSIÓN DEL PROCEDIMIENTO SERÁ EN CUANTO A LA ETAPA DE CONCILIACIÓN, SIN QUE ELLO SIGNIFIQUE QUE NO SE PUEDA ACTUAR RESPECTO DE CUESTIONES QUE DEBAN SER ACORDADAS O RESUELTAS POR EL QUE SUSCRIBE.

ASIMISMO SE CONSIDERA PRUDENTE ESTABLECER QUE LA SUSPENSIÓN DEL PROCEDIMIENTO SERÁ HASTA EL DÍA **VEINTIOCHO DE OCTUBRE DE DOS MIL ONCE**, FECHA EN LA QUE COMENZARÁ A CORRER NUEVAMENTE EL TÉRMINO PREVISTO PARA LA ETAPA DE CONCILIACIÓN.

ELLO CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 7 DE LA LEY DE CONCURSOS MERCANTILES, QUE LE DA FACULTADES AL QUE SUSCRIBE COMO RECTOR DEL PROCEDIMIENTO DE CONCURSO MERCANTIL PARA DECIDIR LO QUE ESTIME MÁS CONDUCENTE, EN RAZÓN A QUE ES CLARA LA INTENCIÓN DE LA LEY, DE OTORGAR AL JUEZ, EN LOS CASOS QUE NO SE ENCUENTREN PREVISTOS EN LA MISMA A FIN DE QUE PREVALEZCA EL ESPÍRITU DE LA LEY Y CON LA CONVICCIÓN DE QUE LA RESPONSABILIDAD QUE ELLO IMPLICA SE ASUME PLENAMENTE.

SE DEJA SIN EFECTOS LA SUSPENSIÓN PROVISIONAL DECRETADA EL VEINTIDÓS DE JULIO DEL PRESENTE AÑO.

COMO CONSECUENCIA DE ESTA RESOLUCIÓN SE DECLARAN SIN MATERIA LOS RECURSOS DE REVOCACIÓN INTERPUESTOS EN CONTRA DEL PROVEÍDO DE FECHA VEINTIDÓS DE JULIO DE DOS MIL ONCE. POR LO EXPUESTO Y CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 112 Y 267 DE LA LEY DE CONCURSOS MERCANTILES:

**SE RESUELVE:**

PRIMERO. FUE PROCEDENTE EL INCIDENTE DE SUSPENSIÓN DEL PROCEDIMIENTO PROMOVIDO POR ASOCIACIÓN SINDICAL DE PILOTOS AVIADORES DE MÉXICO, SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE TRANSPORTES, TRANSFORMACIÓN, AVIACIÓN, SERVICIOS Y SIMILARES Y ASOCIACIÓN SINDICAL DE SOBRECARGOS DE AVIACIÓN DE MÉXICO ASOCIACIÓN SINDICAL DE PILOTOS AVIADORES DE MÉXICO, SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE TRANSPORTES, TRANSFORMACIÓN, AVIACIÓN, SERVICIOS Y SIMILARES Y ASOCIACIÓN SINDICAL DE SOBRECARGOS DE AVIACIÓN DE MÉXICO.

SEGUNDO. SE DECRETA LA SUSPENSIÓN DEL PROCEDIMIENTO EN CUANTO A SU ETAPA DE CONCILIACIÓN HASTA EL VEINTIOCHO DE OCTUBRE DE DOS MIL ONCE, POR LAS RAZONES EXPRESADAS EN LA PRESENTE RESOLUCIÓN.

TERCERO. SE DEJA SIN EFECTOS LA SUSPENSIÓN PROVISIONAL DECRETADA EL VEINTIDÓS DE JULIO DEL PRESENTE AÑO. CUARTO. SE DECLARAN SIN MATERIA LOS RECURSOS DE REVOCACIÓN INTERPUESTOS EN CONTRA DEL PROVEÍDO DE VEINTIDÓS DE JULIO DE DOS MIL ONCE